


 

 

 مذكرة عرض اجتماع المجلس الوقفي )الثامن عشر( 
 برج بيت الزامل المكان الثامنة عشر  رقم الجلسة

 م 10/02/2019يوم الاحد  اليوم والتاريخ
 بعد صلاة المغرب  الوقت هـ05/06/1440الموافق 

 

  ملايين ريال في الصناديق الاستثمارية  5استثمار مذكرة عرض   الثالثالموضوع 
على صندوقين استثماريين  توزيعهالايين ريال وتقترح ( خمسة م5.000.000بمبلغ ) حيث ان الجمعية لديها سيولة

وطلب عروض استثمار  المالية(اديم  –جدوى المالية في كل من ) حسابات للجمعيةفي جهتين مختلفتين ومرشح فتح 
 والعروض كما يلي : كل منهاونصف مليون في   اثنان( 2.500.000مبلغ )

 اديم المالية جدوى المالية اسم الشركة
 سنتان سنه مدة عقد الاستثمار

 (2.500.000) مبلغ الاستثمار
 مليونان وخمسمائة الف

(2.500.000) 
 مليونان وخمسمائة الف

 %8 %3 نسبه الأرباح السنوية

 ريال 75.000 اجمالي مبلغ الربح
 شهر 12خلال  خمس وسبعون الف ريال

 ريال 200.000
 شهر  24مئتان الف ريال خلال 

  %25يمكن استعادة ما نسبته   - أخرى
  اشهر  6من رأس المال مل 

 القرار المتخذ
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ةثوزيع الأصول المقترح إلى   جمعية بناء الخيرً
 
 
 

 للإستثمارجدوى 
 2018نوفمبر 

 ســري 

 المصرفية الاستثمارية إدارة الأصول  الملكية الخاصة الأبحاث إدارة الوساطة للأسهم



 2 الرجاء الاطلاع على فقرة إخلاء المسؤولٌة فً نهاٌة هذا العرض الاستثماري 

 العرض الاستثماري 

 
 :التالُتالتىصَعاث جم اعتباس مبادئ الاظتثماس أدهاه خلال اعذاد 

 
عت•  .الاظتثماس في أصىل مىافلت للششَ

 
 .  ظىىاث 5الأفم الاظتثماسي أهثر من •

 
 .الاظتثماس  في فئاث اصىل متىىعت لإداسة المخاطش•

 
ال ظعىدي 35حجم المحفظت المتىكع •  .ملُىن سٍ
 

 
 

 



 3 الرجاء الاطلاع على فقرة إخلاء المسؤولٌة فً نهاٌة هذا العرض الاستثماري 

 المستخدمة لحساب متوسط العوائد السنوية لأنواع الأصول الافتراضات 

 
 

 متىظط صافي العائذ العىىي *

لت الأجل: المرابحة و الصكوك •  .العائذ المتىكع هىا مبني على جىكعاجىا لعىائذ المشابحت و الصيىن خلال فترة متىظطت إلى طىٍ
 

ا و هزا التىكع ًتماش ى مع متىظط العائذ في الأظهم % 8.5هتىكع أن ًيىن العائذ على الأظهم المحلُت : الأسهم العامة• ظىىٍ
ل  .الععىدًت على المذي الطىٍ

 
 .جىكعاجىا للعىائذ متحفظت على هزه الفئت من الأصىل  : الخاصة و العقارالملكية •
 
ت المتذاولت المذسجت في : الصنادًق العقارية المتداولة • الشكم ًمثل متىظط العائذ العىىي المتىكع للأسباح  في الصىادًم العلاسٍ

 .جذاول 

 متىظط إجمالي العائذ العىىي المتىكع       هىع الأصل

 %2.75 المشابحت

 %4.75     الصيىن

ت المتذاولت   %7.80 الصىادًم العلاسٍ

 %8.50     أظهم عامت 

 %11.00 و العلاس أظهم الملىُت الخاصت



 4 الرجاء الاطلاع على فقرة إخلاء المسؤولٌة فً نهاٌة هذا العرض الاستثماري 

 (1) ثوزيع الأصول المقترح 

 %6.36متوسط إجمالي العائد السنوي المتوقع  
 %5.50متوسط صافي العائد السنوي المتوقع  

 %5.44السنوي المتوقع  الأرباح النقدًةمتوسط 

 / التىصَع في الأصىل راث المخاطش
 
 %45: العىائذ المىخفضت والمتىظطت وعبُا

 المتىظطت العىائذ / التىصَع في الأصىل راث المخاطش
 
 %40: وعبُا

 المشجفعت  المتىظطت و العىائذ/ التىصَع في الأصىل راث المخاطش
 
 %15: وعبُا

 
خ الأداء وكذ جتغير وكت التىفُز أو بعذهالعىائذ •  .و إجمالي الشظىم هي للذلالت فلط وجم حعابها بىاء على جاسٍ
لت الأجل•  .  العائذ المتىكع هىا مبني على جىكعاجىا للعىائذ خلال فترة متىظطت إلى طىٍ
 .العائذ الإجمالي هىا مبني على افتراض أهه جم الاظتثماس  مىز الإوشاء حعب التىصَع المعتهذف•
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 المشابحت

15%  

 الصيىن

30% ت   الصىادًم العلاسٍ

ت ) المتذاولت   (سٍ  

40%  

 أظهم عامت 

10%  

, الملىُت الخاصت  

 العلاس

5%  

 %5العلاس و خاصت الملىُت 

ت متذاولت   %40صىادًم علاسٍ

 %30 الصيىن 

 %15المشابحت 



 5 الرجاء الاطلاع على فقرة إخلاء المسؤولٌة فً نهاٌة هذا العرض الاستثماري 

 (1) ثوزيع الأصول المقترح  -الأداءمحاكاة 

     (1) ثوزيع الأصول المقترح 

 *العىائذصافي  31.67%
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ت 5.65%  صافي العىائذ العىىٍ

 (ظىىي )الاهحشاف المعُاسي  2.07%

 (ظىىي )الاهحشاف المعُاسي للعىائذ العلبُت  0.88%

 .  محاواة الأداء هي لغشض التىضُح فلط، وكذ لا ٌعىغ بالضشوسة الأداء الفعلي حُنها* 

 المشابحت

15%  

 الصيىن

30% الصىادًم   

ت المتذاولت  العلاسٍ

ت )   (سٍ  

40%  

 أظهم عامت 

10%  

الملىُت الخاصت  

العلاس,   

5%  

 100.00

 110.00

 120.00

 130.00

 140.00

D
e

c
-1

2

J
u
n
-1

3

D
e

c
-1

3

J
u
n
-1

4

D
e

c
-1

4

J
u
n
-1

5

D
e

c
-1

5

J
u
n
-1

6

D
e

c
-1

6

J
u
n
-1

7

D
e

c
-1

7

31.67% 



 6 الرجاء الاطلاع على فقرة إخلاء المسؤولٌة فً نهاٌة هذا العرض الاستثماري 

 (2) المقترح ثوزيع الأصول 

 %6.91متوسط إجمالي العائد السنوي المتوقع  
 %5.87متوسط صافي العائد السنوي المتوقع  

 %5.30متوسط الأرباح السنوي المتوقع 

 العىائذ المىخفضت والمتىظطت / التىصَع في الأصىل راث المخاطش
 
 %40: وعبُا

 / التىصَع في الأصىل راث المخاطش
 
 %35: العىائذ المتىظطت وعبُا

  المتىظطت و العىائذ/ التىصَع في الأصىل راث المخاطش
 
 %25: المشجفعت وعبُا

 
خ الأداء وكذ جتغير وكت التىفُز أو بعذه•  .العىائذ و إجمالي الشظىم هي للذلالت فلط وجم حعابها بىاء على جاسٍ
لت الأجل•  .  العائذ المتىكع هىا مبني على جىكعاجىا للعىائذ خلال فترة متىظطت إلى طىٍ
 .العائذ الإجمالي هىا مبني على افتراض أهه جم الاظتثماس  مىز الإوشاء حعب التىصَع المعتهذف•
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 %35الصيىن 

 %5المشابحت 



 7 الرجاء الاطلاع على فقرة إخلاء المسؤولٌة فً نهاٌة هذا العرض الاستثماري 

 (2) ثوزيع الأصول المقترح  -الأداءمحاكاة 

     (2) ثوزيع الأصول المقترح 

 *العىائذصافي  35.81%
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ت 6.31%  صافي العىائذ العىىٍ

 (ظىىي )الاهحشاف المعُاسي  3.02%

 (ظىىي )الاهحشاف المعُاسي للعىائذ العلبُت  1.43%

 .  محاواة الأداء هي لغشض التىضُح فلط، وكذ لا ٌعىغ بالضشوسة الأداء الفعلي حُنها* 
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 8 الرجاء الاطلاع على فقرة إخلاء المسؤولٌة فً نهاٌة هذا العرض الاستثماري 

 (3) المقترح ثوزيع الأصول 
 

 %7.35متوسط إجمالي العائد السنوي المتوقع 
 %6.16متوسط صافي العائد السنوي المتوقع  

 %5.06متوسط الأرباح السنوي المتوقع 

 / التىصَع في الأصىل راث المخاطش
 
 %35: العىائذ المىخفضت والمتىظطت وعبُا

 / التىصَع في الأصىل راث المخاطش
 
 %30: العىائذ المتىظطت وعبُا

  المتىظطت و العىائذ/ التىصَع في الأصىل راث المخاطش
 
  %35: المشجفعت وعبُا

 
خ الأداء وكذ جتغير وكت التىفُز أو بعذه•  .العىائذ و إجمالي الشظىم هي للذلالت فلط وجم حعابها بىاء على جاسٍ
لت الأجل•  .  العائذ المتىكع هىا مبني على جىكعاجىا للعىائذ خلال فترة متىظطت إلى طىٍ
 .العائذ الإجمالي هىا مبني على افتراض أهه جم الاظتثماس  مىز الإوشاء حعب التىصَع المعتهذف•
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 9 الرجاء الاطلاع على فقرة إخلاء المسؤولٌة فً نهاٌة هذا العرض الاستثماري 

 (3) ثوزيع الأصول المقترح  -الأداءمحاكاة 

     (3) ثوزيع الأصول المقترح 

 *العىائذصافي  39.68%
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ت 6.91%  صافي العىائذ العىىٍ

 (ظىىي )الاهحشاف المعُاسي  3.92%

 (ظىىي )الاهحشاف المعُاسي للعىائذ العلبُت  1.97%

 .  محاواة الأداء هي لغشض التىضُح فلط، وكذ لا ٌعىغ بالضشوسة الأداء الفعلي حُنها* 
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 10 الرجاء الاطلاع على فقرة إخلاء المسؤولٌة فً نهاٌة هذا العرض الاستثماري 

 جدول العوائد المتوقعة و رسوم الإدارة

ت • م صىادًم جذوي الاظتثماسٍ ت المتذاولتظِتم الاظتثماس عن طشٍ  .ما عذا الصىادًم العلاسٍ
 .جتبع جذوي هظام سظىم إداسة محذد وفلا لفئت الأصىل لجمُع عملائها•
 .الإداسةللعىائذ المتىكعت و سظىم ًىضح الجذول أدهاه البُان التفصُلي و الإجمالي •

تسظىم الأداء على أظاط ظىىي **  .فشق العائذ الضائذ ، جخضع لمعتىي العائذ العالي من % 10  معاوٍ
 . الاظترشاديالعائذ الىلي للمحفظت مىز الإوشاء هاكصا العائذ الىلي للمؤشش هى فشق العائذ الضائذ •
 .معتىي الاداء العالي هى  فشق الاداء في المشاحل العابلت التي جم دفع سظىم اداء فيها •

 هىع الأصل
 التىصَع الملترح  التىصَع الملترح  التىصَع الملترح  متىظط صافي سظىم  متىظط الذخل متىظط إجمالي

 3 2 1 العائذ العىىي المتىكع  الاداسة العىىي المتىكع  العائذ العىىي المتىكع 

 %0.0 %5.0 %15.0 %2.34 %0.41 %2.75 %2.75 المشابحت

 %30.0 %35.0 %30.0 %3.75 %1.00 %4.75 %4.75 الصيىن

ت المتذاولت   %30.0 %35.0 %40.0 %7.30 %0.50 %7.80 %7.80 **الصىادًم العلاسٍ

 %20.0 %15.0 %10.0 %6.55 %1.95 %3.80 %8.50 أظهم عامت 

 %15.0 %10.0 %5.0 %9.00 %2.00 %2.00 %11.00 الملىُت الخاصت و العلاس 

 %100.00 %100.00 %100.00 - - - - المجمىع

 %5.06 %5.30 %5.44 - - - - متىظط الذخل العىىي المتىكع

 %7.35 %6.91 %6.36 - - - - متىظط إجمالي  العائذ العىىي المتىكع

 %1.19 %1.04 %0.86 - - - - مجمىع سظىم الإداسة

 %6.16 %5.87 %5.50 - - - - متىظط صافي  العائذ العىىي المتىكع



 :إخلاء المسؤولٌة

تتحمل أٌة مساءلة قانونٌة، سواء كانت مباشرة أو غٌر مباشرة، أو مسؤولٌة عن لا جدوى للاستثمار أو مدٌرٌها والموظفٌن والشركات التابعة لها لا تقدم أي ضمانات أو ادعاءات أو تعهدات بشكلٍ صرٌح أو ضمنً، كما أنها 

دوى ن جٌجب أن تعامل كافة المعلومات الواردة فً هذا التقرٌر بسرٌة تامة ولا ٌجب الإفصاح عنها جزئٌاً أو كُلٌاً لأي شخص دون موافقة خطٌة م  .دقة واكتمال أو منفعة أي من المعلومات التً الواردة فً هذه المادة

من خلال هذا التقرٌر أٌة نصائح قانونٌة أو مالٌة أو غٌرها، حٌث أن الاستثمار فً أي منتج من منتجات جدوى محكوم  للإستثمار، ولا تقدم جدوى .كما أن المعلومات المقدمة فً هذا التقرٌر معدة بغرض العلم فقط. للاستثمار 

ٌُعد الأداء السابق مؤشراً عن الأداء . بلغ المستثمرالمولا تعد الاستثمارات فً أي من المنتجات ودائع كما أنها غٌر مضمونة إذ أن قٌمة الاستثمار عرضة للتذبذب وقد لا ٌستلم المستثمر كامل . بشروط وأحكام ذلك المنتج ولا 

 .جدوى للاستثمار هً شركة مرخص لها من هٌئة السوق المالٌة السعودٌة. المستقبلً

،
 
 :لذًىم اظتفعاس  أي وجىد حال في بىا بالاجصال التردد عذم هشجى  هما اظتحعاهىم، على عشضىا ًىال أن هأمل ختاما

 
 للإظتثماس جذوي 

 60677 ب .ص
 11555 الشٍاض
 الععىدًت العشبُت المملىت

 
 

 + 966 (011) 279 1111   :هاجف
 + 966 (011) 293 7992   :فاهغ
 www.jadwa.com   :الالىترووي المىكع
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Disclaimer

This document is provided for informational and illustration purposes only. It does not constitute a solicitation, recommendation or offer to buy, sell or trade in any securities. The
data/information contained herein is not designed to initiate or conclude any transaction. In addition, the data/information contained in this document is prepared as of a particular date and
time and will not reflect subsequent changes in the market or changes in any other factors relevant to their determination. The opinions contained herein are not intended to serve as
authoritative investment, legal, tax or accounting advice and should not be used in substitution for the exercise of the prospective investor’s judgment. Any opinion or estimate contained in this
document is subject to change without notice.

Adeem Capital (“Adeem”), a company organized and existing under the laws of Saudi Arabia with commercial registration number 1010386883 issued in Riyadh on 27/10/1434H (corresponding
to 02/09/2013G), and licensed to engage in the securities business, in accordance with a license issued by the Capital Market Authority (“CMA”), No. 08111-06 on 04/07/1427H (corresponding
to 29/07/2006G), whose principal place of business is at P.O. Box 4411, Riyadh, 12363 Kingdom of Saudi Arabia. Adeem’s contact details are T +966 273 0799.

CMA does not take any responsibility for the contents of this document, does not make any representation as to its accuracy or completeness, and expressly disclaims any liability whatsoever
for any loss arising from, or incurred in reliance upon, any part of this document. Prospective investors should conduct their own due diligence on the accuracy of the information relating to the
securities referred to herein.

Past performance of any security is not indicative of future returns. Any investment made pursuant to this document in any security is neither capital protected nor guaranteed. The value of the
investment and the income from it can fall as well as rise as the investment products are subject to several investment risks, including the possible loss of the principal amount invested. It
should be noted that the value, price or income of securities denominated in a foreign currency may be adversely affected by changes in the currency rates.

The information contained herein, including any expression of opinion, has been obtained from or is based upon sources believed to be reliable, and is believed to be fair and not misleading.
However, neither Adeem, nor any of its affiliates, shareholders, directors, officers, employees and agents give any representation or warranty as to the reliability, accuracy or completeness of
the information, nor do they accept any responsibility for loss or damage arising in any way (including by negligence) from errors in, or omissions from the information.

This document may not be distributed in the Kingdom of Saudi Arabia except to such persons as are permitted under the Offers of Securities Regulations and/or the Investment Funds
Regulations issued by CMA (the “Regulations”). Prospective investors are hereby informed that the Regulations place certain restrictions on secondary market activities with respect to the
securities.

This document is not for distribution to the general public may not be published, circulated, reproduced or distributed in whole or part to any other person without the prior written consent of
Adeem.

Before entering into any transaction, prospective investors should: (1) ensure that they fully understand the potential risks and rewards of that transaction; (2) determine independently
whether that transaction is appropriate given an investor’s investment objectives, experience, financial and operational resources, and other relevant circumstances; (3) consult their advisers on
the legal, regulatory, tax, business, investment, financial and accounting implications of the investment; (4) understand the nature of the investment and the related contract (and contractual
relationship) including, without limitation, the nature and extent of their exposure to risk; and (5) understand any regulatory requirements and restrictions applicable to the prospective
investor.

Except as otherwise may be specifically agreed in writing, Adeem has not acted nor will act as a fiduciary, financial or investment adviser with respect to any transaction that it has or will
execute as directed by the prospective investor. Any investment, trading and/or hedging decision of a party will be based on its own judgment and shall be based on an arm’s length negotiation
with Adeem.
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